
Protokoll: 

 

Oberbürgermeister Langner führt aus, dass die Stadt Koblenz alles tun werde, um die Seilbahn zu 

erhalten. Es handele sich zunächst um ein Gutachten, noch nicht um die Beschlussvorlage für die 

UNESCO-Vollversammlung. Ziel sei es, dort eine positive Beschlussfassung zu erwirken. Es seine 

einige Workshops geplant, insbesondere mit der Gestaltung der Seilbahn werde sich in enger 

Abstimmung mit dem Seilbahnbetreiber noch einmal auseinandergesetzt. Er sei zuversichtlich, dass 

es gelingen werde, gegenüber der UNESCO deutlich zu machen, dass der Welterbe Status und die 

Seilbahn miteinander vereinbar sind.  

 


